



Sábado, 24 de agosto de 2024  
Aniversario del Instituto de Historia de la Armada

## Ministerio de Defensa Nacional

<p><b>30 PISTAS CLANDESTINAS INHABILITADAS en el 2024</b></p>	<p><b>@DefensaEc</b> Las @FFAAECUADOR a través de información de inteligencia, ha inhabilitado y destruido 30 pistas de aterrizaje clandestinas usadas por el narcotráfico en el presente año. Estas acciones que han permitido reducir las pistas a cero han sido corroboradas por el Sistema Cooperativo de Interrogación. <a href="#">Ver más</a></p>
<p>2:39 La inhabilitación de estas pistas clandestinas o áreas preparadas</p>	<p><b>@DefensaEc</b> Mediante el trabajo de inteligencia realizado por personal de las Fuerzas Armadas, hemos reducido A CERO los eventos relacionados al ingreso de aeronaves ilegales provenientes de otros países al territorio ecuatoriano. En el 2023 solo se inhabilitaron 8 pistas. <a href="#">Ver más</a></p>
<p>INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA</p>	<p><b>@DefensaEc</b> El ministerio de Defensa lidera el trabajo de los estudios científicos que realiza el Instituto Oceanográfico de la @armada_ecuador para que nuestro espacio marítimo se amplíe 300.000 Km2, para contar con más recursos para el beneficio del Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> Durante patrullaje de rutina y a 60 millas náuticas de las costas de Manta, las @FFAAECUADOR aprehendieron a siete personas a bordo de tres embarcaciones, las que contenían aproximadamente 01 tonelada de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización (40 bultos) también se incautaron: 6 motores fuera de borda, 10 pomas de combustible y 01 boya satelital. <a href="#">Ver más</a> <a href="#">Nota Referente Primicias Armada del Ecuador</a></p>
	<p><b>Ladataec</b> <b>ESTAMOS COLABORANDO CON ESTADOS UNIDOS Y EL SALVADOR EN EL INTERCAMBIO DE INFORMACIÓN.</b> Gian Carlo Loffredo, Ministro de Defensa Nacional, declaró: “La información sobre el destino y el receptor del armamento es confidencial. Estamos colaborando con Estados Unidos y El Salvador en el intercambio de información para determinar las ramificaciones y el propósito de dicho armamento”. <a href="#">Ver más</a></p>

## Seguridad y Defensa

	<p><b>Combate a las 'narcoavionetas': 30 pistas clandestinas fueron destruidas en Ecuador en el 2024. Primicias</b> Este viernes 23, Ceciliano Cevallos, comandante General de la institución, aseguró que estas intervenciones superan a lo realizado en 2023, donde se contabilizó ocho pistas inhabilitadas. <a href="#">Ver más</a> <a href="#">Nota Referente La Hora La Posta La Data @ecuadorprensaec ultimahoraecua</a></p>
--	---

Sábado, 24 de agosto de 2024  
Aniversario del Instituto de Historia de la Armada

	<p><b>Detienen a tres personas por intento de robo de combustible del poliducto. Expreso</b></p> <p>La semana pasada, en el sector de El Chasqui, al norte de Latacunga, se identificaron tomas clandestinas por donde suponen que sustraían el combustible que pasa por el poliducto que recorre Quito, Latacunga y llega hasta Ambato. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Cuatro detenidos por contrabando de mercadería desde Perú a Ecuador. Primicias</b></p> <p>Cuatro sujetos fueron detenidos en Ecuador por posiblemente pertenecer a una organización delictiva implicada en el contrabando de mercadería desde Perú. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">La República</a></p>
	<p><b>La inseguridad y la recesión perjudican las ventas en la feria de carros en Ambato. Primicias</b></p> <p>La feria de carros de Ambato (Tungurahua), una de las más grandes del país junto con la de Quito (Pichincha), ha sido durante más de 12 años un punto neurálgico para la compra y venta de vehículos en la región. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Cámaras de Segura EP muestran el falso operativo de policías usado para secuestrar a familia en Guayaquil. Primicias</b></p> <p>"Es desgarrador", fue la reacción del alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, cuando mostró la secuencia completa del secuestro de una familia en la ciudad, y el que fue cometido por tres policías en servicio activo. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">La Hora</a></p>
	<p><b>Autoridades detienen en el Aeropuerto Mariscal Sucre a cinco ecuatorianos con pasaportes mexicanos falsos. Primicias</b></p> <p>El Ministerio del Interior informó que este 23 de agosto se detuvo en el Aeropuerto Internacional Mariscal Sucre de Quito a cinco ciudadanos ecuatorianos que intentaron ingresar al país con pasaportes mexicanos falsos. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">El Universo</a></p>
	<p><b>Banda de Santo Domingo de los Tsáchilas intentó secuestrar a un extranjero en Quito. Primicias</b></p> <p>Según la Policía, estos sospechosos fueron detectados mientras forcejeaban con un ciudadano para subirlo a un auto, en contra de su voluntad. Al notar la presencia policial, los cuatro antisociales huyeron del lugar con la persona secuestrada. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Nueva incautación de heroína inquieta a la Policía: Más de 200 paquetes se hallaron en Samborondón. Primicias</b></p> <p>A día seguido, la Policía decomisa paquetes de heroína en Ecuador. En Samborondón, se hallaron dos 'bodegas' que pertenecían a Los Fatales. <a href="#">Ver más</a></p>



Sábado, 24 de agosto de 2024  
Aniversario del Instituto de Historia de la Armada

	<p><b>La sugerencia de la Corte sobre estados de excepción, ignorada. Expreso</b> Siguen los estados de excepción, y la recomendación de la Corte Constitucional del Ecuador por buscar nuevas rutas para evitar tomar esta medida de manera constante sigue siendo ignorada por la Presidencia de la República y la Asamblea Nacional. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Casi 5.000 denuncias contra uniformados por tráfico y delincuencia organizada. Expreso</b> Los recientes casos de policías en servicio activo, capturados en flagrante delito como secuestros o vinculados con líderes criminales, revelan la infiltración del crimen organizado en las filas policiales y militares. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Autores de explosión de coche bomba en el SNAI fueron sentenciados a más de 21 años de cárcel. El Universo</b> Un Tribunal de Garantías Penales especializado para el juzgamiento de delitos relacionados con corrupción y crimen organizado dictó sentencia contra cinco individuos implicados en un ataque terrorista ocurrido en Quito el 31 de agosto de 2023. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Quito: La delincuencia común ha crecido un 4% ¿qué pasa con los senderos seguros?. La Hora</b> En Quito la delincuencia común ha aumentado y los robos suceden, incluso, en espacios como los senderos seguros en los que el Municipio ha invertido más de 2 millones de dólares. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>NUEVO COMANDANTE DE LA III DIVISIÓN DEL EJÉRCITO TARQUI. La Data</b> Tras el cambio de mando en la III División del Ejército Tarqui, el nuevo comandante, Gral. Manuel Dávila indicó que seguirá trabajando en pro de la seguridad y en la lucha contra la minería ilegal. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Siete sujetos son detenidos en tres lanchas artesanales que partieron desde Pedernales y que cruzaban a 60 millas de las costas de #Manta. Tiempo Real</b> Los uniformados de la @armada_ecuador ejecutan el abordaje de las embarcaciones donde encuentran 1.340 bloques de cocaína (con seis marcas diferentes) que tenían como destino #México y #Guatemala.. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAEcuador</b> #Loja   Efectivos militares, desarrollaron una operación en contra de la minería ilegal donde se realizaron los siguientes hallazgos: 52 Sacos (bultos) de aprox. 40kg, con presunto material aurífero, 01 Generador de energía y 01 Taladro industrial. <a href="#">Ver más</a></p>



Sábado, 24 de agosto de 2024  
Aniversario del Instituto de Historia de la Armada

	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Pichincha    En una operación militar las FF.AA, procedió a parar la marcha de un vehículo donde aprehendieron a un individuo en posesión de un arma traumática con mira y municiones. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b> #LosRíos    Las FF.AA, realizan operaciones militares en el Cantón #Quevedo, en donde se evidencia un grupo de personas con actitud sospechosa, al realizar el registro se obtiene el siguiente hallazgo: 18 sobres de SCSF (marihuana) y 07 sobres de SCSF (cocaína). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b> En las instalaciones de la Escuela de perfeccionamiento de sargentos de armas y servicios (EASA) en la ciudad de Cruz Alta del Estado Grande del Sur en la República Federativa de Brasil, 07 sargentos segundos del Ejército Ecuatoriano participarán en el curso de perfeccionamiento de sargentos (CAS), del 22 de agosto al 02 de noviembre. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>El empleo se mantiene estancado en Ecuador, según datos del INEC de julio de 2024. Primicias</b> La tasa de desempleo se ubicó en 3,7% en julio, sin mostrar ningún cambio frente a igual mes del año anterior, de acuerdo con la encuesta laboral del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Cpccs: Juan Esteban Guarderas recibe apoyo internacional para elaboración de reglamento de concurso a Fiscal. Primicias</b> El consejero Juan Esteban Guarderas resaltó que este respaldo internacional subraya el compromiso global con la transparencia y la justicia en Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ecuador y otros 10 países de América suscriben comunicado en rechazo a la sentencia del TSJ venezolano sobre las elecciones. La Hora</b> Once países de América, incluido Ecuador, suscribieron este viernes un comunicado en el que rechazaron la sentencia del Tribunal Supremo de Justicia venezolano, en el que se ratifica la decisión de declarar vencedor de los comicios del pasado 28 de julio a Nicolás Maduro. <a href="#">Ver más</a></p>



Sábado, 24 de agosto de 2024  
Aniversario del Instituto de Historia de la Armada



**Ecuador es el tercer país más endeudado y con más aumento de la informalidad en América Latina. La Hora**  
Solo la deuda pública del Gobierno Central del Ecuador suma casi seis de cada diez dólares del Producto Interno Bruto (PIB). Sin embargo, esa deuda no ha servido para generar más empleo, inversión y crecimiento. Entérese por qué. [Ver más](#)

## Opinión

**El empleo, binomios. ¡Es el empleo!. Editorial. La Hora**  
El desempleo es uno de los problemas que más preocupa a los ecuatorianos y sobre el que hay menos certezas de lograr una solución a corto plazo. Es claro: no se crean plazas de trabajo por decreto presidencial o por orden superior al sector privado. [Ver más](#)

## Radio y Televisión

	Durán protección escolar. Mención Fuerza Naval TC 23-agosto-2024
	Los Ríos militares controlan vías TC 23-agosto-2024
	Manabí cayeron narcos. Mención Armada del Ecuador TC 23-agosto-2024 Nota referente Teamazonas
	Reino Unido Ecuatoriana se graduó con honores. (Lizbeth Paña) TC 23-agosto-2024
	Vías inseguras. Mención FF.AA. Teamazonas. 23-agosto-2024